

三条民主商工会

三条民主商工会
三条市興野2-16-29
TEL32-2710
FAX32-2718
2017年11月13日
2297号

いかそう憲法 まもるうの条

第9回立憲主義と憲法9条を

守る新潟県民のつどい

11月5日(日)に燕三条地場産センターで「立憲主義と憲法9条をまもる新潟県民のつどい」が新潟県各地から1,100人が参加して行われました。小池加茂市長は呼びかけ人スピーチの中で「9条に自衛隊が明記されたら米軍との一体化が進むかも進み、将来的には徵兵制になる危険性がある」と懸命に訴えました。

9条改憲の是非は集団的自衛権を認めること

報道ステーションの解説

などで活躍されている憲法学者の木村草太さんが講演会で9条改憲の是非は集団的自衛権を認めることを憲法に明記するかどうかと問うべきで単純に自衛隊の明記だけに留まらないと9条改憲について解説。



安倍首相が提案した憲法9条への自衛隊の明記については「自衛隊に違憲の疑いがある」という前提にたつた話で自衛隊の最高指揮官として考えられない行為だ」と、さらに9条改憲で自衛隊の任務についてどう書くかで個別自衛権までの場合は国民投票で可決されれば安保法制が違憲状態になる。集団的自衛権を含めて書く場合は否決されれば安保法制に国民がNOを突きつけたことになる「との条改憲についての本質を指摘しました。

教育無償化はすでに憲法に規定

憲法改正の論点の一つの「教育無償化」を憲法に書き込むことについては「日本政府は中等・高等教育無償化を段階的に進めるよう定めた国際人権規約の留保を撤回しており、無償化の推進は条約上の責務になります。憲法98条2項で締結した条約は誠実に遵守することとおり事実上、憲法に規定されています。あえて教育無償化を書き込む必要性はない」と話しました。

健康で大好きな商売をつづけるために、助け合い、喜び合うのが民商共済です。

民商の共済へ入りませんか！



健康で大好きな商売をつづけるために、助け合い、喜び

民商共済会の魅力

◆無条件で加入できる

民商会員とその配偶者は年齢を問わず、入院・通院中でも加入できます。会費は前納制で月1,000円です。

◆自前の共済

「一人はみんなのために、みんなは一人のために」を合言葉に会費を出し合い自前の見舞金や祝金を発展させています

◆心かよう仲間がいる

「目くぱり、気くぱり、心くぱり」を合言葉に、身近な班や支部ごとに何でも相談しあえる運営をしています。

◆仲間の数が力になり発展

創立以来、のべ148万人を超える加入者へ836億円の共済金を届けてきました。支払われた共済金は会費収入の8割を超え、他の共済ではまねできないものとなっています。

大評判の入浴剤はいかが！



ホカホカ温まる大評判の

パインハイセンス

パインニードルオイル(松葉油)を主成分とした弱アルカリの薬用入浴剤です。

★1缶(2.1Kg) 3,000円

★小パック 50g×18袋 1,500円

★お試しパック 3袋 250円

●腰痛●冷え性●肩こり●うちみ●疲労回復●荒れ性●アセモ●しもやけ●あかぎれ●にきびなど…

婦人部記帳会

加茂支部	11月20日(月)19時半	加茂事務所
	11月14日(火)	13時30分より
	11月14日(火)	19時30分より
	11月21日(火)	13時30分より
		民商事務所
		石上 吉田さん宅

始めてみませんか！パンコン記帳

午後7時～午後9時 三条民商事務所